

CULTURA EN ARAGON

Empresa evaluada

VERALLIA SPAIN, S.A.

CIF:A19001304

Ctra. Valencia Km. 8

50080 - Zaragoza

Zaragoza

CULTURA

¿Qué acciones realiza la organización para la difusión de la cultura en Aragón?

En Verallia Zaragoza llevamos muchos años apostando por el desarrollo de nuestros jóvenes. Colaboramos con varios centros de formación profesional, centros de estudios superiores y universidades. Por un lado, acogemos alumnos en prácticas y por otro, nuestros Técnicos Especialistas colaboran con distintos centros en la impartición de ciertas materias.

En el campo de las prácticas son varias las vías de colaboración que tenemos:

? Alumnos de Grado Superior: se trata de estudiantes de formación profesional que realizan las prácticas correspondientes al último curso con nosotros. Acogemos alumnos de Administración, Mantenimiento Industrial, Sistemas de Regulación y Control Automáticos, Mecanizado, Laboratorio, etc. a los que repartimos por los diferentes departamentos de fábrica en función de sus estudios. Una vez finalizadas sus prácticas y, superadas satisfactoriamente, tienen la posibilidad de continuar con nosotros durante 10 meses más con una beca remunerada. Estos chicos son nuestra primera fuente de reclutamiento para formar parte de nuestra bolsa de trabajo temporal y en un alto porcentaje acaban siendo personal de nuestra propia plantilla..

? Titulados Universitarios: acogemos tanto a recién titulados como alumnos de último curso que desean realizar el proyecto de fin de carrera con nosotros. La duración de las becas es de aproximadamente 12 meses.

? Centros de estudios superiores: Kühnel, Ceste, Circe, etc Trabajamos con distintos centros de formación superior acogiendo alumnos de postgrado. En este caso se desarrollan unas prácticas con un perfil mucho más específico y la duración de las becas oscila entre los 10 y los 12 meses.

En las becas remuneradas garantizamos el salario mínimo interprofesional.

Con el objetivo de mejorar la Reputación Corporativa, de integrar a la fábrica en su Comunidad y de facilitar la innovación y resolución de problemas entre la fábrica y los colectivos de las escuelas de Ingeniería, la fábrica de Zaragoza firmó en 2013 la 'Cátedra Verallia' con la Universidad de Zaragoza.

Una colaboración que ha sido intensa y beneficiosa permitiendo fomentar actividades en

los campos de la formación, la investigación, el desarrollo, la innovación y la difusión de conocimientos. Todo ello hecho realidad en proyectos como:

- Desarrollo con el LIFTEC del enfriamiento evaporativo del aire de ventilación de las máquinas IS.
- Soporte al laboratorio de Química Orgánica UZ para el análisis de los lodos.
- Consorcio UZ y CIRCE para la mejora en eficiencia energética.
- Colaboración con el ITA en la recuperación y mejora de sensores de control de proceso.
- Patrocinio de la Feria de Empleo de la Escuela de Ingenieros.

Anualmente aportamos 20.000? a la Cátedra Verallia.

¿Con qué colectivos realiza estas acciones?

Tal y como se recoge en el punto anterior, las acciones que realizamos en este campo se realizan principalmente con:

- Universidad de Zaragoza
- Centros de formación profesional (San Valero, La Salle Santo Ángel, Virgen del Pilar, etc.)
- Centros de estudios Superiores: Kúhnel, CESTE, etc.

¿Con qué periodicidad realiza estas acciones?

Todas las acciones comentadas con anterioridad tiene carácter anual.